
PEDIDO  DE  PROVIDÊNCIAS  240/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria competente, o que segue:

*Que sejam confeccionadas lixeiras e fixadas em pontos 
previamente estudados, nas ruas da cidade, em atendimento ao documento subscrito 
pela Professora Amábile Fernanda Bertolini de Lima Machado, da Escola Municipal 
Fundamental Professora Helena Dutra Ferreira, representando os alunos do 3º ano, 
da Turma “Fundo do Mar”, conforme documento anexo.

JUSTIFICATIVA:

Nesta semana, recebemos na Câmara a visita dessa 
professora, acompanhada de seus alunos, para a apresentação do projeto denominado 
“Cidade Limpa, Cidade Linda”, do Programa a União Faz a Vida, em parceria com a 
Cooperativa Sicredi.

Na oportunidade nos foi entregue material do projeto e o 
documento (cópias anexas), onde faz um apelo ao Poder Legislativo, no sentido de ajudá-
los quanto às lixeiras (que atualmente têm número reduzido), no que tange ao conserto 
das existentes e instaladas novas.

O assunto “LIXEIRAS” já vem sendo debatido e motivo de 
vários pedidos desta Casa, no entanto, até o momento, não vislumbramos nenhuma 
iniciativa da administração municipal para efetivá-los, mesmo disponibilizando de matéria 
prima, que poderia perfeitamente suprir essa necessidade, que são os pneus, por exemplo. 
Anexamos cópia de algumas matérias, relativas aos últimos quatro anos.

Não podemos deixar de registrar que no “governo Paulinho”, 
foram instaladas algumas em pontos estratégicos, sendo danificadas por vândalos o que, a 
nosso ver, não pode ser usado como motivo para não mais disponibilizar esse mecanismo 
à população. Só podemos exigir educação do povo para com o meio ambiente, se 
colocarmos à disposição essa importante peça, neste caso, as LIXEIRAS.

Ainda, como sugestão ao Executivo Municipal, há 
possibilidade de fomentar a parceria público-privada, com entidades sociais ou pessoas 
físicas interessadas em financiar a instalação e a manutenção de lixeiras públicas, 
reduzindo, com isso, custos e gastos públicos. Esta prática já virou projeto implantado 
com sucesso em outros municípios, devendo, para isso, ser firmado um termo de 
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compromisso entre o Executivo Municipal e o parceiro, no qual serão estabelecidos 
critérios e suas condições. 

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 17 de 
novembro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB 

VEREADORA EVA MESA PRATES
         BANCADA DO PMDB

VEREADOR BIRAMAR GOULART
            BANCADA DO DEM

VEREADOR JONATAS SOUZA
           BANCADA DO DEM

VEREADOR ADILSON SEIXAS
            BANCADA DO PDT
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